学校教育目標「ふるさとを愛し 未来を切り拓く子の育成」



# 清滝っ子

豊岡市立清滝小学校 学校だより 第12号 令和6年12月19日

## 2学期保護者アンケートより

「ふるさとを愛し、未来を切り拓く子の育成」

清滝小学校では、この学校教育目標に向けて、日々教育活動を推進しています。そこで、これまでの学校の取組やお子様の様子について保護者の皆様のご意見を伺い、今後の学校運営に生かすために、アンケートを実施しました。



この度、その集計結果ができましたので、報告させていただきます。

### <学校の取組について>

	項目	大変よい	もう少し
	TA II	よい	悪い
1	基礎・基本の学力が確実に身につくように努めている。	91%	9%
2	みんなと仲良く協力して行動できる児童の育成に努めている。	98%	2%
3	自分や周りの人の生命や権利を尊重する子どもの育成に努めている。	96%	4%
4	子ども達に、温かさと厳しさが感じられる指導をしている。	96%	4%
5	体力づくり、食育、健康教育に努めている。	94%	6%
6	子ども達が安心して生活できる学校づくりに努めている。	94%	6%
7	学校便りや学級便り等で、教育方針や学校の様子をわかりやすく伝えている。	91%	9%
8	保護者や地域住民との協力関係(PTA 活動、参観日、見守り隊、地域の講師等)を築こうと努めている。	98%	2%
9	家庭との連携を行い、子どもについての相談によく応じている。	94%	6%

本年度の学校の取組についての評価は、全ての項目で90%以上の 保護者の皆様に「大変よい・よい」という高い評価をいただいています。 日頃の学校の取組に対して、保護者の皆様の肯定的な評価をいただき、 大変嬉しく思っています。

今後も、学校教育活動をより活発に推進していくとともに、家庭・地域 との連携を一層深め、学校教育目標の達成に努めていきたいと思いま す。



### <家庭での取組について>

	項目				
1	挨拶、お礼、返事等について声かけを	いつも	だいたい	あまり	してない
	している。	60%	40%	0%	0%
2	言葉づかいに気をつけるよう声かけを	いつも	だいたい	あまり	してない
	している。	29%	67%	4%	0%
3	十分に睡眠がとれるようにしている。	9時まで	9~10時	0時~  時	時以降
	(就寝時刻)	17%	70%	11%	2%
4	お子様はどれくらい読書をしています	ほぼ毎日	週に3,4日	週に1日	してない
	か。	15%	17%	40%	28%
5	スマホやゲーム機等ネット機器につい				
	て、西中校区で統一された以下の約				
	束を守れていますか。				
	①午後8時には電源を切り、家の人に	守れている	守れていない		
	渡す。	46%	54%		
	②ネット上に個人情報や悪口、写真、	守れている	守れていない		
	動画を載せない。	98%	2%		
	③知らない人との通信や変なタイトル	守れている	守れていない		
	のメールは開かないで、家の人に相	100%	0%		
	談する。				
6	お子様の家でのインターネット使用状	いつも自由に	保護者と決	使えない	
	況について	使える	めた約束で	使っていない	
		47%	49%	4%	
7	お子様の SNS(ライン等)やオンライン	ほぼ毎日	週に3,4日	週に1日	利用してない
	ゲーム等の利用状況について	40%	19%	15%	26%
8	お子様のインターネットやゲームの利	していない	時間未満	I∼2 時間	2~3 時間
	用状況(平日1日あたり)	4%	15%	56%	15%
		3~4 時間	4 時間以上		
		8%	2%		

#### <家庭で気をつけていること・普段感じておられることなど(自由記述)>

- ・生活リズムを崩さないように気を付けています。
- ・なるべく毎日、今日学校などであったこと、遊んだことなどを聞くように心がけています。
- ・家族間であっても挨拶やありがとうの言葉がけは気をつけていて、それが地域の人に 対してや友人間でもきちんと身につけられるといいと思っています。
- ·SNSや学級通信等で学校の様子を伝えてほしいです。
- ・スマホやゲーム、インターネットを8時までに終わらせるのは難しいです。
- ・できることが日々増えてきており、成長を感じて嬉しいです。
- ・先日、150 周年記念事業に参加させていただきましたが、式典での子どもたちのメッセージや歌にとても感動しました。学年も関係なく仲良く過ごしている子どもたちの様子がうかがえて、温かい環境の中で学校生活が送れていることをありがたく思います。

保護者の皆様には、お子様の様子をしっかり見守っていただいたり、西中校区の取組にご協力いただいたりして、心より感謝しています。

このアンケートから「子どもとインターネット・SNSとの関わり方」が大きな課題であることが分かります。 来週より冬休みが始まりますが、今一度、お子様とインターネットやSNSの使用について話をして、適切に 使うことができるよう見守っていただきますようご協力をお願いします。

お忙しい中、アンケートにご協力いただき、本当にありがとうございました。

